
1ª Reunião Extraordinária COMPCI 30/06/2022 

 A reunião aconteceu online, via googleforms. 

Com os seguintes conselheiros e conselheiras presentes: 

 Representantes do Poder público: 
Antônio Marcos Silva Batista "Guti" - Secretaria Municipal de Cultura - SMC 

Antônio Carlos de Freitas Arato- FUNDACI - Fundação de Arte e Cultura de 
Ilhabela  
Davi Fonseca - Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão Social 

 

 Representantes da Sociedade Civil 

   Segmento Artístico/Culturais: 
    Tarcísio Edson César  
    Marcos de Oliveira Cardial Júnior "Kiko" 

    Dyulie de Paula -  Secretaria geral           
E mais de 25 ouvintes na sala virtual. 
 

Pauta única 
 

1. Credenciamento dos músicos 

Dyulie, secretaria geral abre e preside a reunião na ausência justificada da 
presidenta Juliana Borges. Secretario Guti faz algumas considerações iniciais e 
Valdemir Oliveira faz a apresentação para todos na sala virtual, e acompanha 
fazendo a leitura da proposta de Edital de Credenciamento municipal dos 
músicos. Secretario Guti salienta que na comissão de credenciamento e análise 
de documentos será através de uma Curadoria externa, conforme o jurídico 
indicar. O secretario esteve escutando e respondendo os ouvintes que se 
inscreviam para falar. Conselheira Dyulie pergunta se o documento criado pelo 
Grupo de Trabalho formado nesse conselho foi considerado para esse edital. 
Guti disse que alguns pontos foram considerados, porém muito do que havia do 
edital anterior foi preciso manter. Conselheiro Marcos Cardial “Kiko” salienta a 
importância em se ter 3 níveis de avaliação dos músicos, onde haveria um 
intermediário, e que além dos pareceristas externos também é importante uma 
curadoria externa. O secretário diz compreender a importância, porem depende 
do entendimento do jurídico e do controle interno. Aline Outa cantora e integrante 
do GT traz alguns apontamentos e coloca que percebeu que alguns pontos foram 
considerados do documento que foi criado e encaminhado à SMC, sugere que 
considerações possam serem encaminhados pelos músicos. Dyulie faz a 
sugestão desse conselho abrir a consulta publica ao setor, um documento 
através de um link compartilhável e sendo possível deixar seus comentários, que 
serão encaminhados à secretaria de cultura para possíveis considerações. Ela 
agradece a todes pela presença e ao secretario de cultura Marquinhos Gutti pela 
iniciativa e escuta à sociedade civil e a classe artística, e encerra a reunião às 
20h. 
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